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ПРОТОКОЛ  

заседания педагогического совета  

 

28 мая 2019 г.         №4 

 

Тема: «Ярмарка достижений – подведение итогов работы за год» 

Цель: анализ состояния воспитательно-образовательной работы, объективная оценка ре-

зультатов педагогического процесса, определяющих факторов, влияющих на качество 

итоговых результатов.  

Председатель: Боронина И. В. – заведующий МБДОУ №63 
Секретарь: Черкашина Н. А. – заместитель заведующего по ВМР 

 

Присутствовали: 26 человек 
Отсутствовали: 1 человек 
 
 

Повестка: 

1. Вступительное слово. (Заведующий МБДОУ Боронина И.В., Заместитель заведу-

ющего по ВМР – Черкашина Н.А) 

2. Проверка выполнения решений педсовета №3. (Заведующий МБДОУ Боронина 

И.В.). 

3. Анализ воспитательно-образовательной работы в ДОУна 2018-2019 уч. 

год.   (Заместитель заведующего по ВМР – Черкашина Н.А., старший воспитатель – Во-

вуленко Е.В., воспитатели, инструктор по физическому развитию – Егорова А.А., муз. 

руководитель – Крапивина Л.Б.). 

4. Результаты мониторинга усвоения детьми образовательной программы и степень 

готовности детей подготовительной группы (Воспитатели, старший воспитатель – Во-

вуленко Е.В.) 

5. Деловая игра «Прогулка глазами…» (старший воспитатель – Вовуленко Л.Б.) 

6.  Обсуждение и принятие плана на летний оздоровительный период. ( 

ший  воспитатель). 

7.  Решение педсовета.  

 

Ход педсовета: 

 

По первому вопросу выступил заведующий МБДОУ Боронина И.В., она поздра-

вила педагогов с окончанием учебного года, познакомила с повесткой дня. Зам. зав. по 

ВМР Черкашина Н.А. предложила принять повестку дня заседания педагогов МБДОУ 

№63 в предложенном варианте. Председатель совета педагогов Боронина И.В. вынесла 

предложение на голосование.  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 26 чел., «против» - 0 чел. 



 

 


